



あかの

【めざす児童像】

- すすんで学習する子 (知)
- 人や物を大切にできる子 (徳)
- 健康で明るく元気な子 (体)
- 美しいものに感動する心を持つ子 (美)

～子どもたちの成長を感じた2学期～

本日で2学期が終了します。1年のうち最も長い学期を通じて、子供たちは心も体も大きく成長しました。その成果は、運動会や学習発表会などの学校行事や日々の学習活動などに発揮されていました。これも子供たちとがんばりと、先生方の熱心な指導、そして保護者や地域の皆様のあたたかな支援のおかげだと感謝しております。

子供たちは、たくさんの貴重な経験を通じ、仲間と共に成功や失敗を繰り返しながら成長していきます。そして、たくましい体や豊かな心も経験を通じて育ってきています。

新年の3学期からも、子供たちと共により良い学校づくりを進めてまいります。保護者の皆様、地域の皆様には、いつも児童へのあたたかい言葉がけや活動にご協力いただきましたことに感謝を申し上げますとともに、引き続き学校へのご理解・ご協力をよろしくお願ひします。

子供たちは明日からの冬休みでしっかりと体を休めて、3学期も元気に成長してくれることを願っています。皆様、よいお年をお迎えください。

第74回こども県展 硬筆優秀校を受賞

12月17日(日)の高知新聞紙上で「第74回こども県展」の入賞者が発表され、本校は硬筆の優秀校に選ばれました。子供たちのがんばりを、こうした形で評価していただけたことを大変嬉しく思います。毎年ゲストティチャーとして硬筆・毛筆の指導においでくださり、「赤野の子供たちは、みんながまじめに丁寧に文字を書いている」と褒めてくださる平野悦子先生からも、大変嬉しいというご連絡をいただきました。今回の受賞を励みに、今後も丁寧な文字を書くことを日々の学習活動から心がけていくように、指導に努めていきたいと思ひます。

第74回こども県展 特選受賞者の紹介

硬筆の部：2年 児童	毛筆の部：6年 先山 りおさん
3年 小原 てるさん	
3年 宮崎さとねさん	図画の部：6年 川村あやなさん
4年 川村ゆめかさん	
5年 栗山あいりさん	
5年 小松あかりさん	特選を受賞した皆さん、おめでとうございます。
6年 先山 りおさん	優秀・入選も受賞者が分かりましたら改めてお知らせいたします。
6年 横山つむぎさん	

卒業式にむけて1～5年生がパンジーを植えました。



卒業式場が花いっぱいになるように、曜日ごとに水やり担当学年を決めて、大事に育てていきます。

安芸中学校体験入学

12月8日(金)に6年生が安芸中学校の体験入学に行ってきました。体験授業では国語「百人一首」と社会「幕末の土佐」に分かれて参加。その後、生徒会による学校説明を聞き、楽しみにしていた部活見学・体験へ。野球・サッカー・卓球・バレー・吹奏楽のうち、希望する部活動に参加してきました。赤野小が安芸中学校の体験入学に行くのは今年の6年生が初めてですが、中学校の様子を体感できたのではないかと思います。



穴内小学校とオンライン交流

12月11日(月)に1~4年生が穴内小の子供たちとオンラインで交流しました。1・2年生は、自己紹介をした後、赤野小からは学習発表会で行った昆虫太極拳を紹介し、穴内小からは動物クイズを出題して交流しました。3・4年生も自己紹介をした後、外国語活動でタブレットを使って行った学習を、画面共有をして互いに発表し楽しく交流しました。



児童の感想

穴内小と一緒に(画面上で)パフェづくりをして新しい友だちと仲を深めることができよかったです。

【4年 小松まこさん】

野球大会

3・4年生が体育の授業でティーベースボール(野球型のゲーム)の学習をしましたが、人数が少なく集団ゲームの楽しさを十分に味わうことができませんでした。そこで、5・6年生に協力してもらい12月13日(水)に野球大会を行いました。みんなが楽しめるように「ティーを使って打ってよい」「全員が1回ずつ打ったら回が終了」という特別ルールで試合をしました。休み時間に野球をしている子が多いので、バッティングは快打連発。守りも9人いるので、本来の野球の守備位置につき、次第に連携の取れた守りを見ることもできました。点が取れたらみんなで喜び、アウトになったり失敗したりしても「大丈夫」と声を掛け合い、チームで試合をするの楽しさや喜びを味わえたと思います。



火災避難訓練実施

12月14日(木)に安芸消防署職員の方の立会のもと、火災避難訓練を実施しました。今年も給食室から出火した想定で、火災発生の放送から運動場南側の避難場所まで逃げるために要した時間は1分16秒。ほぼ全員が無言で行動し、口元をハンカチで覆って避難することができました。その後、4~6年生が水消火器を使っての消火訓練を行い、いざという時の使い方を教えていただきました。また、校舎1階廊下での煙体験も全員が行い、煙が充満した場所での避難の仕方を体験することができました。火事に遭遇した際に自分の命を守ることができるように、訓練を今後も続けていきます。



楽しい冬休みを!



明日からは子供たち待望の冬休み。クリスマスやお正月など、楽しいことがたくさんあります。だからこそ、元気に毎日を過ごしたいですね。そのためにも生活リズムを整えて健康に気をつけ、交通ルールを守り、安全で楽しい冬休みにしてほしいと思います。「冬休みの暮らし」のプリントをご家庭でお子さんと一緒に読んでいただき、家族のルールを確かめ合っていると幸いです。

受賞のご紹介

第31回のいち動物公園写生コンテスト
☆入選 2年 児童
6年 小原 そらさん

どうぞよいお年を
おむかえください